

# Mise en œuvre de l'initiative contre l'immigration de masse

Berne, le 2 septembre 2016

## Communiqué de presse

### Mise en œuvre de l'initiative contre l'immigration de masse

#### Le PLR prend connaissance des décisions de la CIP-N

---

**Le PLR. Les Libéraux-Radicaux prend connaissance des décisions prises par la commission des institutions politiques du Conseil national. Le groupe parlementaire en discutera cet après-midi.**

Les décisions prises aujourd'hui par la CIP-N concernant la mise en œuvre de l'initiative contre l'immigration de masse serviront de base pour la discussion du groupe parlementaire libéral-radical lors de sa séance de pré-session de cet après-midi. Le président du groupe parlementaire communiquera les décisions prises lors d'un point de presse, à 16h45, devant la salle de commission 3.

Liberté. Cohésion et Innovation – **par amour de la Suisse.**

---

#### Contacts

- › Ignazio Cassis, président du groupe parlementaire, 079 318 20 30
  - › Isabelle Moret, conseillère nationale, 079 332 08 23
  - › Philippe Nantermod, conseiller national, 076 584 34 22
  - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
  - › Arnaud Bonvin, porte-parole romand, 079 277 71 23
- 

Le PLR est le garant du modèle à succès suisse depuis 1848. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Nous nous engageons également pour les accords bilatéraux, mais refusons toute adhésion à l'Union européenne